

Fecha	Sección	Página
16.02.2009	Sociedad_Cultura y Tecnología	3-4

El daño ambiental es mínimo: Semarnat

La dependencia asegura que, por su peso, estos empaques representan sólo 1% de los desechos; el Gobierno del Distrito Federal dice que este problema no se puede medir según el peso

n México, la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) considera que la contaminación que generan las bolsas de plástico es mínima si se considera que, según su peso, sólo representan 1% de los desechos que se generan en el país.

Señala que prohibir la producción y el uso de esos empaques no es la solución, pues se afectarían fuentes de empleo y su función es, en ocasiones, insustituible cuando se trata de conservar alimentos como la leche.

Pero la Secretaría del Medio Ambiente del Distrito Federal opina lo contrario y destaca que la contaminación que generan las bolsas de plástico es grave porque tienen un impacto negativo en su disposición final.

Expresó su respaldo ante cualquier iniciativa de ley que pretenda reducir la cantidad de este tipo de residuos y que hasta ahora se distribuyen de manera indiscriminada en los comercios.

En entrevista, Sandra Herrera Flores, subsecretaria de Fomento y Normatividad de la Semarnat, consideró que "no hay que satanizarlas", pues además de que sirven para cargar mercancía de diversos tipos, se usan para conservar los alimentos.

"Si se usaran bolsas biodegradables para todo, no podrían cumplir con la función de conservar en buen estado la leche, por ejemplo", comentó. Destacó que hay otros residuos que generan más daños que las bolsas de plástico como los botes de pintura y los residuos de aceite de cocina. Dijo que las bolsas de plástico representan sólo 1% del total de residuos que se desechan en todo el país, pues de acuerdo con su peso, de los 135 millones de toneladas de residuos que se generan al año en México, sólo 107 mil 513 toneladas son bolsas de plástico.

La solución desde su punto de vista es la racionalización en su uso, la producción de bolsas biodegradables, el reciclaje y una mejor norma que regule la disposición final de los residuos.

Claudia Hernández, coordinadora de proyectos de la Secretaría del Medio Ambiente, aseguró que el gobierno capitalino trabajará en la dirección que han seguido varios países en el mundo y que es la reducción en la generación de bolsas de plástico como residuos.

"Si las dejamos de producir no nos tendremos que preocupar por su manejo", indicó. Destacó que se debe alentar la producción de bolsas biodegradables, pues aunque puede representar una mayor inversión, "en el futuro se tendrán los beneficios que se esperan, que es la reducción de la contaminación".

"Su impacto — explicó la funcionaria — no se puede medir según su peso o su volumen sino en la disposición final, porque dificultan el manejo de los residuos, se vuelan con facilidad, tapan los canales de desagüe y no se degradan". (Liliana Alcántara)



Página 1 de 1 \$ 19360.00 Tam: 220 cm2 PJUAREZ